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４
日
に
開
か
れ
た
企
画
総
務

委
員
会
で
、
パ
レ
ス
チ
ナ
・
ガ

ザ
地
区
に
お
け
る
戦
闘
の
即
時

終
結
、
イ
ス
ラ
エ
ル
の
攻
撃
か

ら
市
民
の
命
を
救
う
よ
う
求
め

る
２
つ
の
陳
情
の
審
査
が
行
わ

れ
ま
し
た
。

都
内
で
も
す
で
に
、都
議
会
、

品
川
、
世
田
谷
、
中
野
、
渋
谷
、

足
立
、
江
戸
川
な
ど
27
の
市
区

町
村
で
、
ガ
ザ
で
の
停
戦
を
求

め
る
決
議
や
意
見
書
が
採
択
さ

れ
て
お
り
（
１
月
25
日
現
在
）、

戦
前
は
軍
都
と
呼
ば
れ
、戦
後
、

平
和
都
市
へ
と
発
展
を
遂
げ
た

自民・公明・維新が継続を主張

ガザ地区での戦闘終結を求める

北
区
が
意
見
書
を
あ
げ
る
こ
と

は
、
国
際
的
に
も
大
き
な
意
義

が
あ
る
と
し
て
、
私
は
、
陳
情

採
択
を
主
張
し
ま
し
た
。

「
心
情
は
理
解
」と 

言
い
な
が
ら
…

と
こ
ろ
が
、
自
民
、
公
明
、

維
新
は
、「
陳
情
者
の
心
情
は

理
解
で
き
る
」
な
ど
と
し
な
が

ら
、
継
続
審
査
を
主
張
。
採
択

は
少
数
と
な
り
、
委
員
会
審
査

の
結
果
は
、
継
続
審
査
と
な
り

陳情採択されず

企画総務委での請願・陳情審査結果

結果は 不採択

結果は 継続審査※同趣旨のため委員会で一括審査

●�重要土地等調査法に関する問題を指摘する意
見書提出等に関する件

●�ガザ地区におけるイスラエルの攻撃から市民の
いのちを救うよう求める意見書提出に関する件

●�パレスチナ自治区ガザ地区における戦闘の即時
終結への最大限の努力を日本政府に求める意
見書提出に関する件�

共産 自民 公明 立憲 維新

採択 不採択 不採択 趣旨
採択 不採択

共産 自民 公明 立憲 維新

採択 継続 継続 採択 継続

ま
し
た
。

住
民
監
視
を
批
判
す

る
請
願
は
不
採
択
に

ま
た
、
十
条
駐
屯
地
周
辺
の

住
民
を
政
府
の
監
視
下
に
お

き
、
基
本
的
人
権
を
脅
か
す
重

要
土
地
等
調
査
法
に
対
し
、
北

区
か
ら
問
題
を
指
摘
す
る
意
見

書
を
提
出
す
る
よ
う
求
め
る
請

願
は
、
自
民
・
公
明
・
維
新
の

多
数
で
不
採
択
と
な
り
ま
し

た
。（
の
の
山
け
ん
）



新たな「行革」施策次 と々

ジェイトエル設置で
上十条図書館を廃止

区内すべての公園・
児童遊園を外部化

区長・副区長・教育長
の給料引き上げ

今後6年間で
区職員を実質削減

4
日
の
企
画
総
務
委
員

会
に
は
、
基
本
計
画
・
中

期
計
画
に
あ
わ
せ
て
改
定

が
行
わ
れ
る
「
北
区
経
営

改
革
プ
ラ
ン
２
０
２
４
」

案
の
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン

ト
に
つ
い
て
報
告
が
あ
り

ま
し
た
。

北
区
は
、
先
行
す
る
行

革
大
綱
や
区
役
所
活
性
化

計
画
に
続
き
２
０
０
５
年

度
に「
経
営
改
革
プ
ラ
ン
」

を
策
定
し
、
ほ
ぼ
５
年
ご

と
に
改
定
を
繰
り
返
し
て

き
ま
し
た
。
プ
ラ
ン
に
基

づ
き
、
職
員
削
減
、
外
部

化
、
受
益
者
負
担
な
ど
の

新
自
由
主
義
政
策
を
推
し

進
め
る
こ
と
で
、
職
員
の

非
正
規
化
や
官
製
ワ
ー
キ

ン
グ
プ
ア
の
増
大
な
ど
貧

困
と
格
差
の
拡
大
が
も
た

ら
さ
れ
て
き
ま
し
た
。

「
行
革
」路
線
の 

抜
本
的
見
直
し
を

私
は
、
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ

メ
ン
ト
で
も
区
民
か
ら
、

「
貧
困
の
解
消
を
経
営
改

革
プ
ラ
ン
の
第
一
義
に
掲

げ
る
べ
き
で
は
な
い
か
」、

「
人
件
費
を
削
る
こ
と
を

目
的
と
し
た
事
業
の
民
間

へ
の
委
託
は
行
う
べ
き
で

は
な
い
」
な
ど
の
意
見
が

寄
せ
ら
れ
て
い
る
こ
と
を

指
摘
し
、
経
営
改
革
プ
ラ

ン
を
し
っ
か
り
総
括
し
、

こ
れ
ま
で
の
「
行
革
」
路

線
を
抜
本
的
に
見
直
す
よ

う
求
め
ま
し
た
。

（
の
の
山
け
ん
）

「北区経営改革プラン」を改定

昨年度から区内 16の公園・児童遊園に指
定管理者制度が導入され、清掃業務の人件費
が直営の時と比べ 3分の 1から4分の 1に削
減されました。区は、25年度から、区内すべ
ての公園を指定管理化しようとしています。

区は改定される基本・中期計画にあわせ、
６年間の新たな職員定数管理計画を策定。26
年開設の児童相談所等複合施設で増員となる
約 100 人を除くと、デジタル化や外部化でさ
らに40人強の職員を削減する計画です。

職員や区民サービスを削減する一方で、区
長、副区長、教育長の月額給料および期末手
当を引き上げる条例を提案。物価高騰で区民
の暮らしが大変な中での給料値上げは、区民
の理解を得られるものではありません。

区は、十条再開発ビル内にジェイトエルが
設置されることを理由に上十条図書館の廃止
を提案。しかし、同施設は本の貸出ができず、
蔵書は図書館の 3割弱で代替施設にはなりま
せん。区民サービス削減は認められません。


